

Fecha: 09-08-2024 Medio: La Estrella de Quillota

La Estrella de Quillota Supl.: Noticia general

Título: Comenzó el proceso de postulación al Programa "Impulsa Agua" de Sopraval 2024

Pág.: 9 Cm2: 325,7 VPE: \$395.420

Lectoría: Favorabilidad:

Tiraje:

6.600

No Definida

2.200





Comenzó el proceso de postulación al

Programa "Impulsa Agua" de Sopraval 2024

La iniciativa beneficiará a ocho comunas de la Región de Valparaíso por medio de la puesta en marcha de proyectos que brinden soluciones hídricas para comunidades rurales.





POSTULACIONES ESTARÁN ABIERTAS HASTA EL VIERNES 16 DE AGOSTO EN WWW.VECINOEMPRENDEDOR.CL.

rios Rurales (SSR) y apoyar la gestión de las organizaciones administradoras del agua potable rural.

El programa está orientado a las comunas de La Ligua, Nogales, La Calera, Hijuelas, Villa Alemana, Quil-

pué, Limache y Casablanca, donde las organizaciones podrán optar a un cofinanciamiento que busca entregar soluciones hídricas para las comunidades rurales

El subgerente de Asuntos Corporativos de Sopraval, Jaime Edwards, comentó que "el programa 'Impulsa Agua' de Sopraval viene en línea con una de las necesidades más urgentes de nuestras comunidades vecinas, que tiene relación con el acceso al agua potable rural. Es por ello que esta iniciativa contribuye de manera directa al trabajo que desarrollan los Servicios Sanitarios Rurales tanto en la implementación e infraestructura hídrica como en la gestión administrativa que favorezca la eficiencia en la entrega de este vital recurso".

Este año el programa integra dos líneas de cofinanciamiento: Ampliación/Extensión (Extensión v/o reposición matriz hidráulica,

Prospección de pozos, Incorporación telemetría) y Renovación/Mantención (Mantenimiento redes hidráulicas, Mantenimiento redes eléctricas y sistemas de impulsión, Adquisición insumos potabilización. Adquisición de software y Adquisición medidores inteligentes).

El proceso de postulación comenzó este lunes 5 de agosto a través del sitio www.vecinoemprendedor.cl, donde las organizaciones pueden revisar las bases e ingresar sus provectos hasta el viernes 16 de este mes.

Asimismo, al igual que en años anteriores, el programa se lleva a cabo por medio de una alianza colaborativa con Fundación La Semilla, entidad que resolverá dudas junto con el equipo de Sopraval. •

